



LAS INTERESADAS EN PARTICIPAR EN LA I LIGA DE FÚTBOL SALA PUEDEN INSCRIBIRSE EN ESTE CAMPEONATO HASTA EL 25 DE MAYO

La delegada de Igualdad ha animado a las mujeres a tomar parte en esta propuesta que pone en marcha las Delegaciones de Deportes y de Igualdad

La delegada de Igualdad, María de los Ángeles Sánchez, ha querido recordar la próxima celebración del la Liga de Verano de Fútbol Sala Femenino, que impulsan las Delegaciones de Deportes y de Igualdad del Ayuntamiento roteño.

Así, la responsable de Igualdad ha animado a las mujeres de la ciudad que practican este deporte y puedan estar interesadas en participar en esta propuesta deportiva a que inscriban sus equipos hasta el 25 de mayo en las dependencias de la Delegación de Deportes, situada en la calle Apolo, y tomen parte en esta Liga que se desarrollará durante los próximos meses de junio y julio.

Para la delegada, esta I Liga de Fútbol Sala Femenino que se celebrará en el pabellón municipal “Manuel Villalba”, es una propuesta acorde con la “línea que venimos fomentando desde el Ayuntamiento a la hora de promover la igualdad en todos los aspectos”, haciendo especial hincapié en este caso en el ámbito del deporte y más concretamente en el del fútbol sala.

María de los Ángeles Sánchez recordó que tras la experiencia del año pasado, en la que las Delegaciones de Deportes e Igualdad ya tuvieron la oportunidad de colaborar con un grupo de mujeres que practican este deporte, este año “tenemos la posibilidad de dar una mayor cobertura al fútbol sala femenino”.

Para finalizar, la delegada insistió en que los requisitos para participar en esta Liga son muy sencillos, apuntando que los equipos deberán de ser de un mínimo de 7 componentes y un máximo de 10, y que las participantes tengan cumplidos los 16 años, y animó una vez más a todas las aficionadas al fútbol sala a que participen de esta I Liga.

Rota, 18 de mayo de 2009